

Edito

"Chers adhérents,

C'est parti pour une nouvelle saison qui s'annonce riche en projets et événements. Des équipes en Nationale et en Prénationale à soutenir, des animations en cascade et plein d'autres surprises ! La première... Un journal totalement relooké par la Commission Communication. A l'image du Comité, élu lors de la dernière Assemblée Générale, de nouvelles Commissions ont été créées pour mener à bien ces idées : animations, loisirs, compétitions...
Respect des autres, Accueil des adhérents et Convivialité entre tous seront les maîtres mots de cette nouvelle année sportive !"



Claire Kalaydjian
Présidente



Christian Bachelet
Vice-président et trésorier



Pascal Amand
Secrétaire général

Le Comité

N° 8
octobre 2009

Sommaire

Edito P1
Soirée des Nouveaux Adhérents P1

Côté Court

Le point sur les équipes P2
Le tournoi des 13/14 - 15/16 ans P2
Le tournoi interne P2
Le tournoi open du RAC P2

Bad Soden, tournoi des villes jumelées P3

Zoom sur Claire Kalaydjian P3

Côté Pros P4

Tennis Féminin

Trophée des 3"G" P4
1/2 journée pour les RACiennes P4

Agenda

Animations de la saison 2010 P4

Les autres membres du comité :

- > Guillaume Becquet, Responsable Commission Compétition Adultes, Membre Commission Communication
- > Yves Cocquerez, Responsable Commission Entretien, Membre Commission Arbitrage
- > Pascale Cornu, Gestion administrative
- > Christian Delidais, Responsable informatique
- > ALaure Houvenaeghel, Responsable Commission Communication, Membre Commission Animations
- > Carole Infanti, Responsable Commission Tennis Féminin, Membre Commission Animations
- > Antoine Kalaydjian, Responsable Commission Animations, Membre Commission Communication
- > Patrick Lefevre, Responsable Commission Arbitrage
- > JBernard Maheu, Responsable Commission travaux
- > Clotilde de Monval, Responsable Commission Compétition Jeunes, Membre Commission Tennis Féminin

soirée des Nouveaux Adhérents

Vendredi 23 octobre à 19h

Une nouvelle année tennistique vient de démarrer et nous vous remercions d'avoir choisi le RAC pour pratiquer votre sport de raquette préféré.

Joignez-vous à nous lors d'une animation mêlant **tennis et dîner** et découvrez de nouvelles « têtes » et peut-être de futurs partenaires d'entraînement !

Pour le repas, nous demandons à chacun de prévoir une tarte, quiche, salade ou dessert.

Inscrivez-vous par email à animations@rueil-ac-tennis.fr

Nous espérons vous voir nombreux à cette soirée !

Résas

Permanence téléphonique

01.47.51.52.25

lundi : 9h - 12h

mardi : 9h - 12h

mercredi : 9h - 12h / 14h - 17h

jeudi : 9h - 12h

vendredi : 9h - 12h / 14h - 17h

samedi : 9h - 12h / 13h - 17h

Réservation sur Internet

www.rueil-ac-tennis.fr

Bonnes parties !

Côté court

Le point sur les équipes...

Cette année, le bilan est assez positif avec notamment la remontée de notre équipe 1ère masculine en Nationale 4. L'équipe a su faire preuve de sang froid lors de la finale en sauvant une balle de match dans le tie-break du dernier set du double décisif face à une équipe de Sceaux en forme. La journée du 21 juin, qui a vu l'inauguration de nos fameux t-shirts jaunes, restera dans nos mémoires.

Rendez-vous aux mois de mai et juin 2010 pour de nouvelles aventures et pour supporter nos six équipes seniors !



Antoine

Le tournoi des 13/14 - 15/16 ans

L'édition 2009 a vu la participation de 370 joueurs venant de toutes les ligues franciliennes en majorité. Les joueurs du RAC ont porté haut les couleurs du club. Félicitations à Florian Simbozel qui s'est seulement incliné en finale du tournoi 15/16 ans. A noter : une fois de plus, le tournoi 13/14 ans était pré-qualificatif pour le tournoi international du « 13/14 des Hauts-de-Seine ». Le tournoi a été juge-arbitré par Claire Kalaydjian et Christian Bachelet entourés d'une équipe de jeunes du club.

Antoine



Le tournoi interne

Quel est le meilleur moyen pour les adhérents, afin de rencontrer de nouveaux partenaires, que de participer au tournoi interne du club ? Favoriser la multiplication des contacts entre les joueurs et développer la convivialité qui règne au RAC Tennis, tel est le but de ces rencontres. Ouvert cette année aux 4ème et 3ème séries seulement – que ce soit pour les hommes ou pour les femmes – le tournoi, sous la direction de Jérôme Simbozel, a réuni 180 participants : 50 joueuses et 130 joueurs. A l'issue de la phase de poule qui a eu lieu entre novembre et janvier, s'est déroulée la phase éliminatoire – entre février et septembre. Mireille Cortot (15/1), en battant Anne-Laure Houvenaeghel (15/1) 6/2 6/2 en finale, remporte le Tournoi interne 2009. Du côté des hommes, nous connaissons depuis peu le vainqueur : Xavier Sauvage-Scheur s'est incliné face à Arthur le Grelle. Bravo aux gagnants de l'édition 2009, aux performances qui ont été réalisées, ainsi qu'au fair-play de chacun et de chacune.

Aurore



Le tournoi open

Comme vous le savez, le RAC Tennis a organisé du 5 au 26 septembre 2009 son traditionnel tournoi open, ouvert à tous les licenciés de la Fédération. Près de 450 participants (et participantes) se sont affrontés sur les courts du club pour tenter de remporter ce tournoi de plus en plus disputé et reconnu. Le tournoi a pu se dérouler parfaitement grâce à la météo plutôt clémente. Les 450 matchs se sont déroulés tous les jours de 9h à minuit.

Le palmarès de cette saison 2009 :

Chez les femmes, Marie-Christine Calleja (3/6, ancienne N°2 française) l'a emporté face à Olivia Thomas (1/6), et chez les +35, Angélique Grandserre (5/6) gagne contre Carole Coiffier-Colas (15/1).

Du côté des hommes, Louis Fabre (0) s'est défait de Léo Dominguez (0), tandis que dans la catégorie +35, Olivier Gardies (4/6) a battu Olivier Capodanno (4/6).

Sébastien

Mariage

Delphine Mercurio & Eric Noblet se sont dits OUI le 25 juillet dernier à La Ciotat.

Tous nos voeux de bonheur aux jeunes mariés !



carnet rose

Depuis le 13 juillet dernier, Violaine Durand est à nouveau maman !

51 cm, 3 kg 37, Elina Peigné a pointé le bout de son nez à 21h15, moins d'une heure après son arrivée à la maternité.

Un beau cadeau pour sa maman qui a fêté ses 30 ans 6 jours après !

Bad Soden • Tournoi des villes jumelées

10, 11, et 12 juillet 2009

La quatrième édition du tournoi des villes jumelées à Bad Soden s'est déroulée du 10 au 12 juillet 2009 et a regroupé trois villes européennes : Bad Soden (Allemagne), Františkovy (République Tchèque) et Rueil-Malmaison – cette dernière étant représentée par le RAC Tennis et participait pour la 3ème année consécutive. Réunissant des joueurs de tennis et quelques supporters venus encourager leurs clubs, cette rencontre sportive s'agrémenta de visites culturelles pour le plaisir de tous : Francfort, Hessenpark, Bad Soden... Une ambiance chaleureuse et une atmosphère conviviale nous ont entraînés au cœur d'un week-end riche en amitiés : au-delà de toutes les frontières, fous rires et bonne humeur furent au rendez-vous.

Au centre du jumelage, le tennis. Parmi les vingt et un Français qui se sont déplacés, nous comptons quinze joueurs de tennis. Le tournoi fut organisé en cinq catégories :

- * jeunes/filles, catégorie représentée par Flavie Bachelet et Alice Khaled
- * jeunes/garçons, catégorie représentée par Clément et Julien Sergent
- * senior/dames, catégorie représentée par Aurore, Flavie et Sabine Bachelet, Mireille Cortot, Lidia Gabor, Claire Kalaydjian, Alice et Valérie Khaled, et Elisabeth Rochet
- * senior/hommes, catégorie représentée par Antoine, Romain et Sébastien Kalaydjian
- * + 50 hommes, catégorie représentée par Christian Bachelet

Quelques matchs commencèrent le vendredi dès notre arrivée – les jeunes – mais la journée du samedi, plus intense, fut entièrement consacrée au tennis, et s'acheva avec les finales et les remises des prix. A l'honneur de ce tournoi, les simples. Neuf jeux pour remporter un match : rapide pour certains, très serré pour d'autres. Heureusement, le temps s'est maintenu, et sous un magnifique soleil s'est close la rencontre. Les dix heures de car à l'aller ne nous auront cependant pas été fatales ! Le RAC Tennis a brillamment défendu ses couleurs en remportant le tournoi des villes jumelées dans les catégories senior dames et senior hommes. Deux ans après la victoire de Jennifer Magne, c'est au tour de Mireille Cortot – pour sa première participation – de s'imposer sur les terres allemandes face à l'Allemande Astrid Mecky (9/5). Chez les hommes, le trophée demeure, cette année encore, dans la famille Kalaydjian : vainqueur en août 2007 et demi-finaliste en juillet 2008 – tandis que son frère Guillaume gagne le tournoi –, Romain revient plus déterminé que jamais en battant son adversaire le Tchèque Milan Fiala – finaliste pour la quatrième fois – (9/2). Deux autres performances sont à citer, du côté des jeunes : Julien Sergent et Flavie Bachelet se sont hissés jusqu'en finale, mais ont dû s'incliner après avoir atteint le dernier carré. Bravo aux vainqueurs, aux finalistes et aux participants pour leur fair-play et leurs très beaux résultats. Nous remercions les supporters qui ont donné de leur voix pour encourager les joueurs.



La palme des remerciements revient toutefois à la ville de Bad Soden et à son Maire M. Altenkhamp, aux clubs de tennis de Bad Soden, Tennis Club Blau Weiss et Altenheim Tennis Club, et à leurs Présidents respectifs Jürgen Bommer et Peter Rockmann, à l'association des villes jumelées IKUS (Internationaler Kultur und Sportaustausch) et à son Président Hans Meybohm, pour leur accueil chaleureux, pour leur convivialité, pour le déroulement de ce week-end et pour leurs marques de sympathie.

Nous remercions aussi Michel Offen pour nous avoir reçu dans son restaurant. Merci également à la ville de Rueil-Malmaison pour avoir mis à notre disposition un car et merci à Ali, notre chauffeur. Et au cœur de nos remerciements, une pensée toute particulière pour les familles qui nous ont reçus et hébergés pendant ces trois jours, et qui nous ont fait découvrir Francfort et ses environs.

Le RAC Tennis, pour perpétuer cet échange vous donne d'ores et déjà rendez-vous en 2010, à Rueil-Malmaison.

Aurore

Le conseil du prof



Zoom sur

> Présidente du RAC Tennis depuis le 26 juin

> Epouse de notre ancien Président, Jean-Paul Kalaydjian, décédé en novembre 2008.

> Mère de 5 enfants, tous très sportifs : tennis pour les garçons : le plus jeune, âgé de 16 ans est classé 1/6, les autres ayant été 2/6, 5/6 ou 15/2
judo pour sa fille aînée, qui a été ceinture noire

> Impliquée activement dans la vie du club depuis 10 ans (au Comité Directeur depuis 1999), et à la Ligue des Hauts-de-Seine depuis 2004.

> Installée en famille à Rueil après Annecy, la région parisienne et Marseille, où la famille entière a découvert une nouvelle passion : 20 ans de tennis !



Tennis Féminin

Côté Pros...

Après 2 ans d'arrêt, elle a frappé un grand coup sur le circuit WTA pour son retour ...
... Kim Clijsters vient de remporter l'US Open à New York ! Dernier tournoi du Grand Chelem de la saison.
Justine Hénin, qui vient d'annoncer son comeback sur le circuit, fera-t-elle aussi bien que sa compatriote ?
Suite au prochain numéro !

Trophée des 3 "G"

La Ligue des Hauts-de-Seine (à Rueil-Malmaison) organise pour la dixième année consécutive le Trophée des 3 Générations, le dimanche 22 novembre 2009 de 8h30 à 17h30. Douze équipes seront présentes. Chacune d'entre elle est composée de six joueuses : le double 1 avec deux joueuses de 12 à 24 ans, le double 2 avec deux joueuses de 25 à 49 ans et le double 3 avec deux joueuses de + de 50 ans. La formule de jeu est très originale car les parties se déroulent non-stop et à la cloche ! Cette rencontre, dans une même épreuve de femmes de plusieurs catégories d'âge, vise à établir des liens amicaux et sportifs entre toutes les générations. Que l'équipe du RAC Tennis porte haut nos couleurs ! Venez encourager nos joueuses !

Aurore

Demi-journée hebdomadaire ouverte à toutes les RACiennes

Tous les jeudis matins, de 9h à 12h, retrouvons-nous sur le terrain pour 1h, 2h ou 3h de jeu selon votre emploi du temps et vos envies. Au programme : des simples, des doubles, des entraînements pour les Raquettes, pour les Alt's et pour les Défis. Que vous soyez débutantes ou confirmées, classées ou non classées, vous êtes les bienvenues lors de ces rencontres amicales, conviviales et sportives. Peu importe l'âge ou le niveau de tennis, cette demi-journée a pour but de rencontrer de nouvelles partenaires.

Pour tous renseignements, contactez Carole INFANTI, responsable de la Commission Tennis féminin : tennis.feminin@rueil-ac-tennis.fr

Aurore

Agenda

Découvrez les principales animations de la saison 2010 :

septembre

Mercredi 23
Rentrée de l'école de tennis

octobre

Vendredi 23
Soirée des nouveaux adhérents

Novembre

Samedi 14
Soirée Jeux de société

Décembre

Du 4 au 6 : Téléthon
-
Les 16 & 19
Noël de l'école de tennis

Janvier

Samedi 16
Galette des rois

Février

Samedi 6
Bingo / Loto

Mars

Dimanche 14
Journée de la femme

Avril

Samedi 10
Chasse à l'oeuf

Mai

Matches par équipes

Juin

Samedi 19
Fête de l'école de tennis

Juillet

Tournoi des jeunes & Tournée d'été

Août

Vacances
Fermeture annuelle du 1er au 15

Et plein d'autres animations et surprises !

Donnez votre avis ...

Quelle animation aimeriez-vous que votre club organise ?

Répondez dans la boîte à idées au club